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В статье анализируются положения законодательства ряда стран, международные нормативные правовые акты 
интеграционных объединений государств и международных договоров на предмет применения принудительной высыл-
ки как вида юридической ответственности. Дифференцированы конкретные нормы международного права и законода-
тельной практики государств в части применения мер правового характера в виде принудительной высылки за преде-
лы страны осужденного за совершение преступления иностранного гражданина или лица без гражданства.
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Th e article analyzes the provisions of the legislation of a number of countries, international normative legal acts of integration 
associations of States and international treaties for the use of forced expulsion as a type of legal responsibility. Th e specifi c norms of 
international law and legislative practice of States in the application of legal measures in the form of forced expulsion of a foreign 
citizen or stateless person from the country convicted of committing a crime are diff erentiated.
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